

Los futuros de índices de EE.UU. registraron ganancias modestas, los bonos del Tesoro acumularon pérdidas y el dólar se mantuvo estable mientras los mercados permanecían nerviosos antes del simposio de banqueros centrales de Jackson Hole a finales de esta semana

Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 fluctuaron antes de subir después de que las acciones estadounidenses se desplomaran más en dos meses el lunes. El rendimiento del Tesoro a 10 años se mantuvo por encima del 3% y un indicador del dólar osciló en un máximo de cinco semanas.

Los operadores se preparan para un discurso agresivo en el evento de Jackson Hole después de que los comentarios recientes de los funcionarios de la Reserva Federal convencieran a muchos inversores de que el banco central continuará ajustando agresivamente en una economía en desaceleración. Sin embargo, algunos analistas ven el riesgo de que el presidente Jerome Powell tome a los comerciantes con la guardia baja con un enfoque más matizado, lo que provocará un nuevo repunte de alivio.

“Por el momento, el sentimiento global es nervioso y volátil”, dijo Richard Hunter, director de mercados de Interactive Investor. “Hay pocos motivos para el optimismo en el horizonte inmediato, con cualquier atisbo de esperanza económica aún por afianzarse de manera sostenible”.

El Stoxx Europe 600 fluctuó cerca de un mínimo de tres semanas después de que la actividad económica de la zona del euro cayera por segundo mes, lo que indica que los temores de una recesión ya pueden estar desapareciendo a medida que la inflación récord reduce la demanda. Las acciones de energía avanzaron gracias a un impulso para el petróleo crudo por la posibilidad de recortes de producción de la OPEP+. El euro osciló cerca de dos décadas y los rendimientos de los bonos subieron.

La caída en el Índice de Gerentes de Compras de la zona del euro presenta un dilema para el Banco Central Europeo, que está aumentando las tasas de interés para frenar la inflación más alta en décadas, incluso cuando la incertidumbre sobre las perspectivas es alta y el impulso económico se desvanece.

Mientras tanto, la Fed camina sobre la cuerda floja al tratar de contener las presiones de los precios mientras evita la recesión. El endurecimiento cuantitativo por parte del banco central de EE.UU. se pondrá en marcha el próximo mes, lo que presenta otro posible obstáculo para las acciones.

“Las perspectivas a corto plazo para los mercados de acciones siguen siendo desafiantes”, dijo Mathieu Racheter, jefe de estrategia de acciones de Julius Baer. “El impacto del ajuste cuantitativo en los mercados financieros aún no se ha sentido, mientras que el ciclo de rebaja de ganancias acaba de comenzar”.

En otros lugares, Bitcoin vaciló y está a más de \$ 2,000 de los niveles que prevalecieron antes de un desvanecimiento criptográfico el 19 de agosto. Las acciones del Reino Unido tuvieron un rendimiento inferior al de referencia europeo después de datos de fabricación decepcionantes. Las acciones de los mercados emergentes cayeron por cuarto día.

**Extraído de Bloomberg**